



Twitter anuncia que perdió más de 500 millones de dólares en 2015

Masterhacks - Twitter anunció que perdió al rededor de 521 millones de dólares en 2015, cifra por debajo de los 577 millones de dólares que perdió en 2014. De igual forma, afirmó que unas 320 millones de personas utilizan el servicio de la red social al menos una vez al mes.

El aumento en usuarios de Twitter fue de sólo 9%, por lo que los inversores tuvieron malos resultados al caer las acciones en más de 4% en el periodo de cotización extra tras el cierre de Wall Street.

A pesar de los esfuerzos que ha realizado Twitter, la empresa no ha logrado aumentar el número de usuarios, una cifra clave para los inversores.

Por otro lado, Twitter dijo el día de hoy que comenzará a seleccionar y mostrar contenidos más relevantes para cada usuario.

Así, con el cambio de hoy, los primeros tuits que un usuario vea, serán una selección filtrada por un algoritmo, no los últimos contenidos que tuiteen aquellos usuarios a los que se sigue.

Twitter cuenta con 4,100 empleados en todo el mundo y los recortes recientes afectaron a 336 trabajadores.